



Aus dem Herzen der Natur Nachhaltigkeit in der Licher Privatbrauerei

Nachhaltigkeit ist seit langem fester Bestandteil der Unternehmensführung in der Licher Privatbrauerei. Dabei verfolgen wir mit unserem nachhaltigen Handeln nicht nur ökologische Ziele, sondern auch soziale und wirtschaftliche.

Der zentrale ökologische Baustein auf unserem kontinuierlichen Weg zu immer mehr Nachhaltigkeit ist Klimaschutz. So brauen wir in Lich beispielsweise seit Ende 2020 klimaneutral. Erreicht haben wir das, indem wir CO₂-Emissionen so weit wie möglich vermieden und verringert haben – bei unseren Primärenergieträgern seit 2008 um fast 80 Prozent. Unseren Strombedarf decken wir zu 100 Prozent mit Grünstrom aus regenerativen Energiequellen. Nur aktuell noch unvermeidbare Emissionen gleichen wir durch zertifizierte Kompensationsprojekte aus.

Als verantwortungsbewusstes Unternehmen haben wir uns im wirtschaftlichen Bereich bereits 2008 einen „Kodex zur verantwortungsvollen Produktvermarktung“ auferlegt. Die dort festgelegten Regeln gehen über gesetzliche Anforderungen hinaus und regeln beispielsweise, welche Werbebotschaften und Zielgruppen für unsere Produkte tabu sind.

Auch unserer sozialen Verantwortung werden wir auf vielfältige Art gerecht. Wir unterstützen zahlreiche Veranstaltungen und Vereine im Rahmen klassischer Sponsorings. Darüber hinaus helfen wir vielen Organisationen, Projekten und Events auf unterschiedliche Weise. Besonders am Herzen liegt uns die „Tour der Hoffnung“, bei der Prominente zugunsten krebskranker Kinder in die Fahrradpedale treten. Seit 2004 unterstützen wir die Benefiztour als offizieller Partner sowohl finanziell als auch organisatorisch.

Weitere Informationen zu unserem Nachhaltigkeitsengagement unter www.licher.de/nachhaltigkeit.